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ДЕПУТАТСКИЙ

ВЕСТНИК
общественно-политическое издание

НАМ ДВА ГОДА!
1 2  марта 2008 года Думе города Нягани IV созыва исполнилось 2 года. За этот небольшой период времени миновало 

немало событий: депутаты «выросли на целую голову» — стали четче выражать свое мнение по рассматриваемым 
вопросам, строже соблюдать Регламент Думы г. Нягани, глубже вникать в суть проблем и находить пути их решения. За 
это время было проведено 25 заседаний Думы города, на которых было рассмотрено более 300 вопросов! Но официаль
ным сессиям предшествовала кропотливая работа депутатских комиссий — один и тот же вопрос, бывало, изучали не
сколько часов кряду, порою из-за недостатка информации перенося его рассмотрение на следующее заседание, дабы 
ничего не упустить и оправдать доверие своих избирателей, И снова продолжались жесточайшие дебаты, и вновь тер
пеливо пункт за пунктом депутаты пересматривали разрабатываемый проект того или иного положения.

ЭЛЬДАР ИСМАИЛОВ, ДЕПУТАТ НЯГАНСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ:
— Мои коллеги — профессионалы. Каждый из них — на своем месте, 

каждый заинтересован в успехе и в плодотворности работы.
Не скрою, на первых порах не хватало необходимого опыта при рассмо

трении вопросов, касающихся бюджетной сферы, да и других не менее 
важных проблем, связанных с жизнедеятельностью и развитием города. 
Сейчас, на мой взгляд, мы строже стали относиться к нашей работе, 
уточняя у представителей администрации города все нюансы, прогнози
руя уже сейчас эффективность принятых нами положений и программ.

Наш созыв с каждым днем, месяцем, годом становится все более и 
более профессиональным. И я считаю, что в дальнейшем наша работа 
станет еще более интересной, результативной и конструктивной.

Хотелось бы, чтобы депутаты были более принципиальными при 
рассмотрении вопросов, касающихся благополучия жителей нашего 
города: это благоустройство Нягани, строительство жилья и автодорог. 
Тем более что для меня, транспортника, проблема состояния дорог 
стоит наиболее остро.

НАТАЛЬЯ МАНЁВА, ДЕПУТАТ НЯГАНСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ:
— Полагаю, что два года — вполне достаточный срок для «становления» де

путата, его профессионального роста. За это время мы освоились на новом 
поприще, разобрались в Регламенте Думы г. Нягани, лучше узнали друг друга, 
и уже сообща можем обсуждать вопросы, вынесенные на очередное заседа
ние Думы города, дискутировать и отстаивать свое мнение. Несмотря на раз
ные точки зрения, на эмоции, критику, мы научились находить компромисс.

Первый год мы в основном участвовали в рассмотрении вопросов, отне
сенных к определенной депутатской комиссии. Но в последнее время все ча
ще стали проходить депутатские слушания, расширенные заседания комис
сий, на которых мы получаем полную информацию от работников админис
трации и совместно обсуждаем наболевшие вопросы: это и городское хозяй
ство, и жилищно-коммунальная сфера, и муниципальный транспорт — ме
ры социальной поддержки всегда требовали к себе повышенного внимания, 
поскольку касаются самых незащищенных категорий граждан. И как бы это 
пафосно ни звучало: мы в ответе перед жителями за принятые решения. По
этому мы и дальше будем продуктивно работать на благо няганцев.


